

VANEAU  
Luxury Real Estate

5 Pièces

82 m<sup>2</sup>

Réf. 84570707

889 000 €

Boulogne Billancourt

Appartement à vendre (92100)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

A Boulogne Billancourt, l'agence Vaneau vous propose un appartement au 3ème étage d'un immeuble sécurisé de 2014 avec ascenseur. Il comprend une entrée, une grande pièce de vie avec cuisine ouverte de 29m<sup>2</sup> donnant sur une terrasse d'environ 14m<sup>2</sup> orientée sud ouest, la vue est dégagée, trois chambres, une salle de bains avec wc et un wc séparé. Une cave et un grand emplacement de parking en sous-sol complètent le bien. Copropriété de 76 lots principaux dont 24 d'habitation. Charges annuelles : 4305 euros (eau chaude et chauffage compris) - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie: entre ...

In Boulogne Billancourt, l'agence VANEAU offers an apartment on the 3rd floor of a 2014 secure building with elevator. It comprises an entrance hall, a large 29m<sup>2</sup> living room with open kitchen opening onto a 14m<sup>2</sup> south-west-facing terrace with unobstructed views, three bedrooms, a bathroom with toilet and a separate toilet. A cellar and a large parking space in the basement complete the property. Co-ownership of 76 main lots, 24 of which are residential. Annual service charges: €4305 (including hot water and heating) - Estimated annual energy costs: between €920 and €1300 (prices indexed to ...)

## AGENCE VANEAU BOULOGNE

41 ROUTE DE LA REINE - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

